
皆様からのご意見について（令和５年８月） 

 

ご意見 

  持参した常用薬を夕食後に内服したいと相談したところ、内服しな

いよう説明を受けたが、その理由を詳しく知りたかった。 

 

回答  

  貴重なご意見を頂きまして、誠にありがとうございます。また、説

明が不十分であり、誠に申し訳ございませんでした。 

  入院した患者の皆様が持参したお薬については、当院で処方する薬

との飲み合わせや皆様の体調・症状を考え、医学的に服用が適切かど

うか判断しております。今後は、患者の皆様にとって分かりやすい言

葉で丁寧に説明することを心がけ、安心して入院生活を送っていただ

けるよう、努めてまいりますので、ご理解をいただけますと幸いで

す。 

よろしくお願い申し上げます。 
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